



Für den Hausmeister des Haus des Bürgers, Gerd Feiss ist es seit vielen Jahren selbstverständlich, Blut zu spenden.
Foto: Gabriele Schäfer

Blutspendeaktion jetzt auch in Sunthausen

Geschenk für Werbung eines neuen Spenders

In einer Sonderaktion findet am 7. Juli erstmals in Sunthausens Turn- und Festhalle ab 14.30 Uhr bis 19.30 Uhr eine Blutspendeaktion statt. Aufgerufen ist jeder gesunde Mensch ab 18 bis 69 Jahren und ab einem Gewicht von mindestens 50 Kilo.

Sunthausen. Personen, die in den letzten vier Wochen eine fieberhafte Erkrankung oder Durchfälle hatten, dürfen nicht spenden. Dies betrifft auch Personen, die sich in den letzten sechs Monaten haben tätowieren lassen, alkohol-, rauschgiftsüchtig oder medikamentenabhängig sind. Ausgenommen sind auch die, die in den letzten sechs Monaten eine Endoskopie hatten oder denen in der letzten Woche Zähne gezogen wurden.

„Wir brauchen dringend Blutspender, der Bedarf ist sehr groß“, sagt die Referentin für den Schwarzwald-Baar-Kreises, Liane Metzger auf Anfrage der NECKARQUELLE. Man hofft auf die große Bereitschaft, das eigene Blut zugunsten von kranken und verletzten Menschen zu spenden. Gerade jetzt, in der Ferienzeit, häufen sich die Unfälle, wo der rote

Lebenssaft Menschenleben retten kann.

Groß ist ebenso der Bedarf an Blut für die Operationen der Tumor- und Krebspatienten. „Und diese Patienten werden immer mehr.“ Der DRK-Blutspendedienst hofft auf viele Erstspender. Diese müssen ihren Personalausweis mitbringen. Diejenigen, die einen neuen Blutspender geworden haben, erhalten als Geschenk ein 75 x 150 Zentimeter großes Badetuch mit aufgedrucktem Spiel, Würfeln und Spielsteinen. Das ist eine Sonderanfertigung für das Rote Kreuz und wird nur an Blutspender in Baden-Württemberg und Hessen ausgegeben. Das Badetuch gibt es nicht im Handel zu kaufen. Gerade jetzt im Sommer wird es am Strand und Schwimmbad viel Aufmerksamkeit erzeugen.

Mit dem Sondertermin in Sunthausen hofft der DRK-Blutspendedienst auf große Resonanz und Bereitschaft von den Bewohnern der Ortsteile. Sunthausens Halle bietet mit ihrer Küche alle Voraussetzungen für einen Blutspendetermin, wie im Haus des Bürgers. Viele freiwillige Helfer unterstützen diese Sonderaktion.

gsc

